



Barcelona Sempurna dengan Kemenangan 1-0, Ancam Posisi Madrid

Description

Barcelona Raih Kemenangan 1-0 atas Mallorca dalam Lanjutan LaLiga

Barcelona meraih kemenangan 1-0 atas Mallorca dalam lanjutan LaLiga, membawa mereka naik ke peringkat kedua klasemen Liga Spanyol. Laga ini digelar di Estadi Olímpic Lluís Companys dan berakhir dengan gol tunggal dari Lamine Yamal.

Kemenangan Ini Bawa Barcelona Naik ke Peringkat Kedua

Dengan kemenangan ini, Barcelona kini mengumpulkan 61 poin dari 28 pertandingan, mengungguli Girona dan mendekati Real Madrid yang berada di puncak klasemen. Barcelona juga mendekati Los Blancos yang memiliki 66 poin dan akan bertanding pada hari Senin.

Duel Sengit antara Barcelona dan Mallorca

Dalam pertandingan ini, Barcelona sempat mengklaim penalti yang akhirnya dikonfirmasi setelah VAR digunakan. İlkay Gundogan yang menjadi eksekutor gagal memaksimalkan penalti tersebut. Meski begitu, gol dari Yamal pada menit ke-73 membuat Barcelona memenangkan pertandingan.

Babak Kedua yang Seru

Pertandingan berjalan seru di babak kedua dengan kedua tim menciptakan peluang berbahaya. Gol dari Yamal akhirnya memecah kebuntuan dan menyelamatkan Barcelona dari babak imbang. Meski demikian, Mallorca juga memberikan perlawanan sengit.

Susunan Pemain yang Bermain

Dalam pertandingan ini, susunan pemain Barcelona adalah Ter Stegen, Kounde, Cubarsi, Martinez, Cancelo; Gundogan, Christensen, Raphinha, Yamal, Guiti, dan Joao Felix. Sedangkan Mallorca menurunkan Rajkovic, Gonzalez, Nastasic, Raillo, Copete, Lato, Darder, S. Costa, Morlanes, Larin, dan Muriqi.

Kesimpulan

Dengan kemenangan ini, Barcelona berhasil mendekati posisi teratas klasemen Liga Spanyol dan memberikan harapan bagi para fans untuk meraih gelar juara. Pertandingan yang sengit antara Barcelona dan Mallorca memperlihatkan kualitas kedua tim dan memberikan hiburan bagi para penonton.

Ringkasan

Barcelona meraih kemenangan 1-0 atas Mallorca dalam lanjutan LaLiga, naik ke peringkat kedua klasemen Liga Spanyol. Bagaimana pendapatmu tentang performa Barcelona dalam pertandingan ini? Apakah kamu yakin mereka bisa mengejar Real Madrid di puncak klasemen? Tulis komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark